



LA PAZ VIVIÓ AYER, UNA GRAN FIESTA DEPORTIVA CON LA 39 PRUEBA PEDESTRE DE EL DIARIO QUE CONCENTRÓ A MILES DE ATLETAS QUE RECORRIERON POR LAS PRINCIPALES ARTERIAS DE

VARIAS ZONAS CÉNTRICAS DE LA CIUDAD, ANTE LA ADMIRACIÓN DE PROPIOS Y EXTRANOS POR EL DESARROLLO DE LA COMPETENCIA MÁS IMPORTANTE DE BOLIVIA.

Julio Cutipa volvió a ganar

## La Paz aplaudió ayer a 30.000 valientes atletas

Una marea humana recorrió las principales arterias y coronó su esfuerzo en la puerta del Teatro al Aire Libre, donde estaba ubicada la meta de la 39 Prueba Peditre de EL DIARIO.



JULIO CUTIPA, DE NACIONALIDAD PERUANA, GANÓ UNA VEZ MÁS LA CARRERA PEDESTRE DE EL DIARIO EN LA CATEGORÍA VARONES, QUIEN RECONOCIÓ QUE LA PRUEBA FUE FUGAZ, PERO MARAVILLOSA.

Los primeros atletas llegaron a la meta con un vigoroso impulso y el sprint para adueñarse de los premios; el resto corrió por amor propio, por vergüenza deportiva y para arrancar desde lo profundo del alma el gozo de haber cumplido consigo mismo. Los primeros llegaron presurosos en busca de los premios que otorga la generosidad de este matutino y los empresarios que cada año dan un respaldo importante, es que esta competencia es la más importante del calendario atlético, es la prueba esperada del año, es el punto de en-

cuadro de quienes un día al año se desafían a sí mismos. Ganó el peruano Juan Cutipa imponiendo un tiempo de 46 minutos 03 segundos; se despegó del grupo de punta a un kilómetro de la partida y amplió su diferencia paso a paso, metro a metro. Fue segundo Reynaldo Huanca a 29 segundos de diferencia, mientras el tercer lugar se reservó para José Luis Gutiérrez. En damas se impuso Mery Quispe con un tiempo de 54 minutos 02 segundos, superando a Ana María Marza que marcó 54.34. En varones juveniles el vencedor fue Julián

Andrade y en damas Jhovana Vera, mientras Menores ganaron Johnny Fernández y Jhoselyn Camargo. Corrieron, entre tantos otros, el empresario Samuel Doria Medina, el expresidente Jorge Quiroga, miembros de cuerpos diplomáticos y decenas de jóvenes de las laderas paceñas. El día nublado favoreció el desempeño de los competidores, los vecinos colaboraron entregando vasos de agua a los participantes y los más se dirigieron al punto de meta, donde casaseó el agua, pero abundaron los elogios para

quienes concluyeron la prueba exhaustos. "Ganó el ciudadano paceño, ganamos todos, porque la respuesta del público fue excelente. Si tendría que hacer una lista de las entidades que nos colaboran quedaría corta. Cada año el desafío es mayor", expresó el gerente de EL DIARIO Jorge Carrasco. El día de fiesta fue con música y conjuntos en el Teatro al Aire Libre conmemorando los 108 años de nuestra casa periodística.

• Inf. Págs. 7 y 8, 1er. Cuerpo  
• Inf. Suplemento Deportes

### Ambiente de violencia por toma de radio comunitaria en Tipnis

Un supuesto grupo de seguidores del Movimiento al Socialismo (MAS) atacó una radio comunitaria indígena y buscarían impedir el paso del contingente de indígenas para dirigirse a Chaparina antes de iniciarse la novena marcha por el Tipnis, según el director de la radioemisora, Gregorio René Nuny.

Los agresores identificados por Nuny son, José Rodríguez y una persona de apellido Colque, quienes se retiraron del lugar y no se descarta que vuelvan a reagruparse para saquear los equipos de radio con el fin de evitar que siga emitiendo su señal.

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

### Gobierno no contratará médicos cubanos para servicios de salud

El viceministro de Salud, Martín Maturano, pese al paro indefinido de los salubristas, descartó ayer, la posibilidad de contratar a los médicos cubanos para prestar los servicios de salud, argumentando que en el territorio nacional existen muchos profesionales en medicina que pueden ejercer su labor.

Empero, la autoridad determinó declarar emergencia sanitaria en el país, por el paro que mantienen los médicos y los trabajadores en salud que afectó en los últimos 20 días de manera preocupante a la población boliviana.

• Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

### La metropolización de La Paz acabaría con avasallamientos

La unión de los municipios de La Paz, Palca, Mecapaca y Achocalla, pondría un freno a los permanentes problemas de avasallamientos y permitiría potenciar la región. Esto significa tener a estas regiones bajo una misma administración, con el objetivo de desarrollar armónicamente y en igualdad de condiciones a cada uno de los componentes.

El punto de partida deberá ser la socialización del tema, ya que los municipios en litigio tienen necesidades e intereses sociales comunes por lo que urge su integración. Empero, el alcalde de Palca, René Aruquiza, expresó su desconfianza respecto al plan de metropolización.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

**UN PAÍS SIN JUSTICIA ES UN PAÍS QUE NO AVANZA.**

Hoy se cumplen...

**601 DÍAS**

desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Sobocce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia